

# 第3回公開授業報告

参加者数 55人

在校生の  
保護者  
3人



地域住民  
の皆様等  
15人



中学生  
37人



合計  
55人

## 寄せられたご意見から

・数学や英語は個々の能力に合わせた講座になっており、自分に合った速度で学習でき良いと思った。少人数になることで勉強が嫌になりにくいと感じた。(在校生保護者)

・学年が上がるにつれて学習への取り組みがしっかりしていた。3年生はとても積極的で集中していて、進路(受験)に向けて取り組む姿勢が強く伝わってきた。(中学生)

・体育の授業では長い距離を全員が走っていて、頑張っている姿を見てすごいと思った。授業のメリハリがありよと思った。(中学生)

・数学Ⅰの授業では、発言している人が多くてすごいと思った。楽しくしっかり授業を受けていて、先生方の教え方も分かりやすい授業だと思った。(中学生)

・廊下で生徒の方たちが挨拶をしてくれた。3年生はコース別に分かれて、真剣に授業に取り組んでいる姿が印象的だった。(中学生保護者)

ご参加いただき、またアンケートにもご協力いただきありがとうございます。皆様のご意見を今後に生かしていきます。

今年度の公開授業は今回で終了ですが、年度内いつでもどなたでもご希望があれば授業見学、クラブ見学等に対応させていただきます。

今後もよろしくお願いいたします。

